02.05.22, 23:11 Artikel Druckansicht

Tanz beeindruckt Turnfans



Die Gruppe Dancesation. Foto: Fotomoment

Mühlacker. Der Turngau Neckar-Enz und der Verein Gym and Dance e.V. Mühlacker haben an diesem Samstag den Neckar-Enz-Cup in der Enztalsporthalle veranstaltet. Mit dabei auf der Showbühne waren insgesamt 230 Tänzerinnen.

Bärbel Vorrink, Präsidentin des Turngaus, Sabine Lindauer von Gym and Dance und Bürgermeister Winfried Abicht begrüßten die Sportler sowie rund 400 Zuschauer, die fetzige

Tänze auf der rund 250 Quadratmeter großen Wettkampffläche geboten bekamen. Auch in Kostümauswahl und Schminktechnik ließen sich die 22 Vereine einiges einfallen: Passend zum jeweiligen Thema kamen dann etwa Jim Knopf oder Pippi Langstrumpf zum Vorschein. In zehn Kategorien wurden Sieger ermittelt. Gefragt waren Ideen, Choreografie, technische Fähigkeiten, Eleganz und Können.

In den Wettbewerben "Dance Experience" und "Dance New Styl(z)" wurden keine Punkte vergeben, sondern Auszeichnungen. Brigitte Lück, verantwortliche Vorsitzende für Gruppenwettkämpfe im Turngau Neckar-Enz, und Sigrid Christiansen, Vizepräsidentin im Bereich Freizeit-, Fitness- und Gesundheitssport, waren beeindruckt von den Teilnehmerzahlen und Darbietungen. Das galt auch für Moderatorin Andrea Förster. Eine der Gruppen war die Formation "Dancesation" des Vereins Gym and Dance, die für ihren Auftritt auf der Showbühne mit dem Prädikat "gut" ausgezeichnet wurde.

Für den reibungslosen Ablauf der Veranstaltung bedankte sich im Nachgang der Turngau Neckar-Enz bei dem ausrichtenden Verein aus Mühlacker, der in diesem Jahr Jubiläum feiert und auf eine 25-jährige Geschichte zurückblickt.pm